

Landeshauptstadt Stuttgart  
Der Oberbürgermeister  
GZ: OB 1515-01

Stuttgart, 10.12.2018

## Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen CDU-Gemeinderatsfraktion
Datum 09.11.2018
Betreff Zusätzliche Luftschadstoffbelastung immer noch geheim

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die im Antrag angeführten gewünschten Informationen zu der Wirkung des Fußgängerüberwegs an der B14 (Ulrichstraße) auf die Luftschadstoffe wurden mit Schreiben am 08.11.2018 an alle Fraktionen bereits übermittelt.

Die mit dem Tiefbauamt und dem Amt für öffentliche Ordnung abgestimmte Untersuchung zur Wirkung des Fußgängerüberwegs an der B14 hat ergeben, dass keine erheblichen lufthygienischen Auswirkungen durch die Fußgängerlichtsignalanlage Ulrichstraße zusätzlich entstehen werden. Während der Verkehrsspitzenzeiten sind leichte Erhöhungen der NOx-Emissionen im Bereich Leonhardskirche bis Willy-Brandt-Straße zu erwarten.

Fritz Kuhn

Verteiler  
<Verteiler>